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 令和２年２月教育委員会会議録 

 

【会議に付すべき事件】 

  なし 

 

【その他】 

  後援名義使用願の承認について【報告】３件 

 

《２月分》 

  生涯学習推進課【煉瓦館・公民館・総合体育館 他関係団体】事業予定 

  図書館【熊取図書館 他関係団体】事業予定 

  小・中学校行事予定 

《１２月分》 

  生涯学習推進課【煉瓦館・公民館・総合体育館 他関係団体】事業報告 

  図書館【熊取図書館 他関係団体】事業報告 

《１月分》 

  図書館【熊取図書館 他関係団体】事業報告 

 

  日   時   令和２年２月７日（金）午後５時００分から 

  場   所   中央小学校２階 視聴覚室

 

【教育委員会定例会出席者】 

 教育長                 勘六野 朗 

 教育委員                松井みゆき 

 教育委員                土屋 裕睦 

 教育委員                鈴木 直子 

 教育次長                貝口 良夫 

 統括理事（学校指導担当）        吉田 茂昭 

 理事（学校指導担当）          林 栄津子 

 理事（生涯学習・図書館担当）      野津  恵 

 学校教育課長              松浪 敬一 

 生涯学習推進課長            立石 則也 

 生涯学習推進課生涯学習参事       瀬野 裕三 

 図書館長                原田 貴子 

 書記                  南條  剛 

──────────────────────────────────────── 



－２－ 

 

開会  午後５時００分 

 

勘六野教育長    ただいまから令和２年２月の教育委員会定例会を開催いたします。 

          本日の署名委員には鈴木委員を指名いたしますので、よろしくお願

いします。 

          なお、梶山委員は所用のため休まれておりますが、委員の定足数に

達しておりますので、会議は成立しているということを申し添えます。 

          本日は、この会議に付されるべき審議議案というのは上程されてお

りませんので、報告事項に入りたいと思うんですが、その以後、何か

審議すべきことはございますでしょうか。ございませんか。 

          それでは、報告事項に入りたいと思います。 

          瀬野参事。 

 

瀬野参事      『後援名義使用願の承認について（実践倫理女性の集い）、（熊取

町少年少女合唱団第２０回定期演奏会）Ｐ．１、Ｐ．３より説明』 

 

勘六野教育長    ただいま２点の報告がございました。後援名義使用、もう既に承認

をしておりますが、例年どおりですので、何かご質問があればお受け

したいと思いますが、委員の先生方、何かございませんか。 

          ご質問よろしいですか。 

          では、その次の報告事項、お願いいたします。 

          立石課長。 

 

立石課長      『後援名義使用願の承認について（ＯＵＨＳスポーツキャンプ２０

２０）Ｐ．２より説明』 

 

勘六野教育長    こちらの後援名義も例年承認していますが、これについてもご質問

はございませんか。 

          では、そのほかの報告事項ございませんでしょうか。 

          吉田統括理事。 

 

吉田統括理事    『小・中学校行事予定Ｐ．１３より説明』 

 

勘六野教育長    ご質問はございませんか。 

          私から聞いて変なんですけれども、東小学校の１０日の日のクラブ
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見学（３年）というのは、これは中学校へ行くんですね。 

吉田統括理事    ４年生から学校内で校内のクラブ活動というのが小学校で始まるん

です。３年がそれを見学して、来年度どこに行こうかなというのを決

める取組。 

 

勘六野教育長    小学校３年生の子がクラブ活動を見学する。 

 

吉田統括理事    はい。 

 

勘六野教育長    小学校のね。 

 

吉田統括理事    はい。 

 

勘六野教育長    わかりました。 

          ほかにございませんでしょうか。 

          立石課長。 

 

立石課長      『生涯学習推進課事業予定Ｐ．４～Ｐ．６より説明』 

 

勘六野教育長    ご質問ございませんか。 

          では、そのほかございましたら。 

          原田館長。 

 

原田図書館長    『図書館行事予定Ｐ．７～Ｐ．８より説明』 

 

勘六野教育長    ２月２０日から２月２７日までの蔵書特別整理期間は、休みという

ことですね。 

 

原田図書館長    休みになります。 

 

勘六野教育長    わかりました。 

          ほか、ご質問ございませんか。 

          そのほかの報告事項、連絡等がございましたら。 

          瀬野参事。 

 

瀬野参事      失礼いたします。先ほど熊取町婦人会主催の芸術鑑賞会につきまし
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てご案内のほう申し上げましたが、熊取町婦人会につきましては、今

年度の末をもちまして熊取町婦人会としての本部は解散をするという

ことを婦人会のほうが決定されましたので、ちょっとこの場をお借り

いたしましてご報告を申し上げます。 

          今年度に入ってからの経緯でございますが、熊取町婦人会は、構成

する地区数がこの１０年間で約半分に減少をし、現在は６地区でござ

います。来年度は４地区での活動にとどまる見込みというような状況

になりました。このことを踏まえまして、熊取町婦人会の中で委員会

を開催しまして、慎重に検討をしてこられたところでございますが、

その結果、今後、今までと同様の活動を継続していくのは困難である

という結論を委員会のほうで出されまして、今年度末をもっての解散

が決定されたというようなものでございます。 

          この解散の決定につきましては、婦人会の会員の方々及び婦人会の

役員のＯＢ会であります山百合会の会員様に向けまして、文書により

通知が先日なされましたとともに、町長のほうにも会長のほうから解

散のご報告がされたところでございます。 

          熊取町の本部といたしましては、解散ということになりましたが、

今後もそれぞれの地区におきましての婦人会の活動は継続されるとい

うことで聞いてございますので、引き続きご理解、ご協力を賜ります

ようお願いを申し上げます。 

          以上、婦人会の解散についてのご報告をさせていただきました。 

 

勘六野教育長    この件について、ご質問ございませんか。 

          では、そのほかに何かございますでしょうか。ないですか。 

          では、本日の審議すべき案件がありませんでしたので、報告事項ば

かりでしたが、これで２月の定例会、終わりたいと思います。 

          どうもありがとうございました。 

 

閉会 午後５時１８分 

 

 

 

 

 

 


